

## Verordnung betreffend die Änderung der Verordnung des Grossen Rates über die Gebühren der Strafverfolgungs- und Gerichtsbehörden

vom ...

---

I.

Der Erlass RB 638.1 (Verordnung des Grossen Rates über die Gebühren der Strafverfolgungs- und Gerichtsbehörden vom 13. Mai 1992) (Stand 1. Januar 2013) wird wie folgt geändert:

§ 14 Abs. 1, Abs. 2

<sup>1</sup> Das Verwaltungsgericht erhebt folgende Gebühren:

1. (*geändert*) Entscheid im Beschwerdeverfahren Fr. 100.– bis Fr. 20 000.–
2. Entscheid über Klagen mit bestimmbarem Streitwert:
  - 2.1. (*geändert*) bis Fr. 8 000.– Fr. 500.– bis Fr. 1 500.–
  - 2.2. (*geändert*) über Fr. 8 000.– bis Fr. 30 000.– Fr. 1 000.– bis Fr. 3 000.–
  - 2.3. (*geändert*) über Fr. 30 000.– bis Fr. 100 000.– Fr. 1 500.– bis Fr. 4 500.–
  - 2.4. (*geändert*) über Fr. 100 000.– bis Fr. 500 000.– Fr. 3 000.– bis Fr. 12 000.–
  - 2.5. (*geändert*) über Fr. 500 000.– bis Fr. 1 000 000.– Fr. 10 000.– bis Fr. 20 000.–
  - 2.6. (*geändert*) über Fr. 1 000 000.– 1,5 bis 4,5 % des Streitwertes

<sup>2</sup> Die übrigen externen Verwaltungsrechtspflegeorgane, die Anwaltskommission sowie die Rekurskommission in Anwaltssachen erheben folgende Gebühren:

1. (*geändert*) Entscheid Fr. 100.– bis Fr. 5 000.–

II.

(keine Änderungen bisherigen Rechts)

III.

(keine Aufhebungen bisherigen Rechts)

IV.

Diese Verordnung tritt auf einen durch den Regierungsrat zu bestimmenden Zeitpunkt in Kraft